



Verdünnungen/Thinners

2021

Lieferprogramm/Product range



Mipa Universalverdünnung

Hochwertiger, mittel- bis schnellflüchtiger Verdünnung für Nitro- und Nitrokombinationslacke sowie lufttrocknende und einbrennbare Kunstharzlacke.



Mipa Nitroverdünnung

Hochwertiger, mittel- bis schnellflüchtiger Verdünnung für Nitro- und Nitrokombinationslacke. Top Verlaufs- und Glanzeigenschaften des verdünnten Lackes.



Mipa Nitro-Universalverdünnung

Mittelflüchtiges Lösemittel für Nitro- und Nitrokombinationslacke sowie lufttrocknende und einbrennbare Kunstharzlacke.



Mipa Terpentinersatz

Hochwertiges, langsamflüchtiges Lösemittel zum Verdünnen von Kunstharz- und Alkydharzlacken sowie Öllacken und Ölfarben. Reinigt Pinsel, Malerwerkzeuge und Arbeitsgeräte. Säubert Öl- und Linoleum-Böden.



Mipa Reinigungsverdünnung Universal

Mittelflüchtiges Lösemittel zum Reinigen von Pinseln, Spritzpistolen und anderen Werkzeugen. Geruchsarm.



Mipa Waschverdünnung 142

Mittelflüchtiges Spezial-Lösemittel zur Reinigung von Lackiergeräten, Pinseln, Werkzeugen, Metalloberflächen usw. Geeignet für die Entfettung von Untergründen.



Mipa Premium Waschverdünnung

Hochwertige, schnellflüchtige Frischwarenverdünnung mit hervorragenden Reinigungs- und Löseeigenschaften. Entfettet Metalloberflächen vor der Lackierung. Säubert Lackierpistolen, Arbeitsgeräte, Pinsel, Werkzeuge usw. Trocknet rückstandsfrei.

Mipa Universalverdünnung

High-quality medium to highly volatile thinner for nitro and nitrosynthetic paints as well as air-drying and stoving synthetic resin paints.

Mipa Nitroverdünnung

High-quality medium to highly volatile thinner for nitro and nitrosynthetic paints. Excellent flow and gloss properties of the thinned paint.

Mipa Nitro-Universalverdünnung

Semi volatile solvent for nitro and nitrosynthetic paints as well as air-drying and stoving synthetic resin paints.

Mipa Terpentinersatz

High-quality, low volatile solvent to thin synthetic resin and alkyd resin paints as well as varnishes and oil-based paints. Cleans brushes, painter's tools and equipment. Cleans oiled wood and linoleum floors.

Mipa Reinigungsverdünnung Universal

Semi volatile solvent to clean brushes, spray guns and other tools. Odour neutral.

Mipa Waschverdünnung 142

Semi volatile special solvent for cleaning paint-applying equipment, brushes, tools, metal surfaces, etc. Suitable for degreasing substrates.

Mipa Premium Waschverdünnung

High-quality, highly volatile thinner without regenerated materials, with excellent cleaning and dissolving properties. Degreases metal surfaces before painting. Cleans paint spray guns, equipment, brushes, tools, etc. Dries without leaving any residues.

Pal. VE Art.-Nr.

720	12 x 0,5 l	69801 0001
504	12 x 1 l	69801 0002
240	4 x 2,5 l	69801 0003
120	4 x 6 l	69801 0005
24	30 l	69801 0007

720	12 x 0,5 l	69802 0001
504	12 x 1 l	69802 0002
240	4 x 2,5 l	69802 0003

504	12 x 1 l	69821 0002
120	4 x 6 l	69821 0005
50	12 l	69821 0006
24	30 l	69821 0007
12	60 l	69821 0008

720	12 x 0,5 l	69803 0001
504	12 x 1 l	69803 0002
240	4 x 2,5 l	69803 0003
120	4 x 6 l	69803 0005

120	4 x 5 l	69805 0004
24	30 l	69805 0007

504	12 x 1 l	69806 0002
120	4 x 6 l	69806 0005
50	12 l	69806 0006
24	30 l	69806 0007
12	60 l	69806 0008

120	4 x 6 l	69808 0005
50	12 l	69808 0006
24	30 l	69808 0007



Mipa UN-Verdünnung

Hochwertiges, geruchsarmes und schnellflüchtiges Lösemittel zum Verdünnen, Reinigen und Lösen von Kunstharzlacken und 1K-Lacken. Ideal geeignet als Spritzverdünnung. Top Verlaufs- und Glanzeigenschaften des verdünnten Lackes. Aromatenfrei.

Mipa UN-Verdünnung

High-quality, low-odour and highly volatile solvent to thin, clean and dissolve synthetic resin paints and 1K paints. Perfectly suitable as spray thinner. Excellent flow and gloss properties of the thinned paint. Free from aromatics.

Pal.	VE	Art.-Nr.
504	12 x 1 l	69811 0002
120	4 x 5 l	69811 0004
24	30 l	69811 0007



Mipa Verdünnung UN 21

Hochwertiges, schnellflüchtiges Lösemittel mit Flammpunkt > 23°C (DIN 53213) zum Verdünnen, Reinigen und Lösen von Kunstharzlacken und 1K-Lacken. Ideal geeignet als Spritzverdünnung. Top Verlaufs- und Glanzeigenschaften des verdünnten Lackes.

Mipa Verdünnung UN 21

High-quality, highly volatile solvent with flash point > 23°C (DIN 53213) to thin, clean and dissolve synthetic resin paints and 1K paints. Perfectly suitable as spray thinner. Excellent flow and gloss properties of the thinned paint.

504	12 x 1 l	69812 0002
120	4 x 5 l	69812 0004
24	30 l	69812 0007



Mipa Aceton

Schnellflüchtiges Reinigungs- und Lösemittel zum Säubern und Entfetten von Metallteilen. Löst Kleberrückstände. Verdünner für Nitro-/Nitro-Kombilacke, Klebstoffe und natürliche/ synthetische Harze.

Mipa Aceton

Highly volatile cleaning and dissolving agent for cleaning and degreasing metal parts. Dissolves adhesive residues. Thinner for nitro/ nitrosynthetic paints, adhesives and natural/ synthetic resins.

504	12 x 1 l	69810 0002
240	4 x 2,5 l	69810 0003
120	4 x 6 l	69810 0005
24	30 l	69810 0007



Mipa Acrylverdünnung

Hochwertige, schnellflüchtige Spezialverdünnung für handelsübliche lösemittelhaltige Acryllacke zur Einstellung der Streich- und Spritzviskosität. Schnell trocknend und überlackierbar. Bitte Anweisungen des Lackherstellers beachten.

Mipa Acrylverdünnung

High-quality, highly volatile special thinner for adjusting the viscosity for spraying and brushing common solvent-based acrylic paints. Fast drying and recoatable. Please observe the paint manufacturer's instructions.

504	12 x 1 l	69813 0002
120	4 x 6 l	69813 0005
50	12 l	69813 0006



Mipa KH-Verdünnung

Hochwertige langsamflüchtige Spezialverdünnung für alle handelsüblichen Kunstharzlacke und Öllacke. Top Verlaufs- und Glanzeigenschaften des verdünnten Lackes. Aromatenfrei. Geruchsarm.

Mipa KH-Verdünnung

High-quality low volatile special thinner for all common synthetic resin paints and varnishes. Excellent flow and gloss properties of the thinned paint. Free from aromatics. Odour neutral.

504	12 x 1 l	69814 0002
120	4 x 6 l	69814 0005



Mipa Reinigungsbenzin

Schnellflüchtiger Kaltreiniger zum Entfetten und Reinigen von Metall- und Lackoberflächen. Geeignet als Feuerzeug- und Waschbenzin. Trocknet rückstandsfrei. Geruchsarm.

Mipa Reinigungsbenzin

Highly volatile cold cleaners for degreasing and cleaning metal and paint surfaces. Can be used as lighter fuel and white spirit. Dries without leaving residues. Odour neutral.

504	12 x 1 l	69815 0002
120	4 x 6 l	69815 0005
24	30 l	69815 0007

Mipa Verdünnungen

Mipa Thinners



Mipa Brennspritus
Universell einsetzbares Löse- und Reinigungsmittel für Haushalt, Auto, Handwerk und Industrie. Löst Öle, Fette und Harze. Entfettet und reinigt Glas, Fliesen, Chrom usw.

Mipa Brennspritus
Multi-purpose solvent and cleaning agent for household, cars, trade and industry. Dissolves oils, greases and resins. Degreases and cleans glass, tiles, chrome, etc.

Pal. VE Art.-Nr.

504 12 x 1 l 69816 0002



Mipa Petroleum
Langsamflüchtiges Universal-Reinigungsmittel für Haushalt, Handwerk und Industrie. Entfernt stark haftende Fett- und Schmutzrückstände von blanken und lackierten Metalloberflächen.

Mipa Petroleum
Low volatile universal cleaning agent for household, trade and industry. Removes stubborn residues of grease and dirt from bare and painted metal surfaces.

504 12 x 1 l 69817 0002
240 4 x 2,5 l 69817 0003



Mipa Anti-Silikon
Silikonentferner
Schnellflüchtiges Lösemittel zur vollständigen Entfernung von Silikonrückständen, Fetten, Ölen, Wachsen und Politurrückständen. Ideal für die Vorbehandlung von Lack- und Metalloberflächen zur anschließenden Lackierung.

Mipa Anti-Silikon
Silicone remover
Highly volatile solvent for complete removal of silicone residues, greases, oils, waxes and polish residues. Perfectly suitable as pre-treatment of paint and metal surfaces before coating.

504 12 x 1 l 69809 0002
240 4 x 2,5 l 69809 0003
120 4 x 6 l 69809 0005



Mipa Zinkreiniger
Farblos, wasserverdünnbarer ammoniakalischer Netzmittelreiniger. Reinigt und entfettet verzinkte Oberflächen optimal für die nachfolgenden Beschichtungen. Reduziert Zwischenhaftungsprobleme (v.a. bei frisch verzinkten Oberflächen).

Mipa Zinkreiniger
Colourless, waterborne ammonia solution. Optimally cleans and degreases galvanized surfaces for subsequent coating. Reduces intermediate adhesion problems (especially in case of freshly galvanized surfaces).

342 6 x 1 l 69804 0000
120 5 l 69804 0004



Mipa Leinölfirnis
Natürliches Holzöl für innen und außen auf Basis von Leinsamen. Hohes Eindringvermögen. Wasserabweisender Effekt durch transparenten, feuchtigkeitsregulierenden Schutzfilm auf der Oberfläche. 100% nachwachsende Rohstoffe.

Mipa Leinölfirnis
Natural wood oil for interior and exterior use based on linseed. High penetrating power. Water-repellent effect due to transparent, moisture-regulating protective film on the surface. 100% renewable raw materials.

504 12 x 1 l 69820 0002

Verkaufs- und Lieferbedingungen

Sales and Delivery Conditions

Verkaufs- und Lieferbedingungen

Alle Preise zuzüglich der jeweils gültigen MwSt. Wir liefern bei Abnahme von € 500,00 im Inland frei Haus. Mindestbestellwert € 50,00. Bei Unterschreitung erheben wir einen Zuschlag von € 4,00. Es gelten unsere in unseren Angeboten, Auftragsbestätigungen und Rechnungen vereinbarten Verkaufs- und Lieferbedingungen.

Sales and delivery conditions

The agreed terms and conditions apply as set out in all our offers, order confirmations and invoices.

Art.Nr. 252550007



4 016176 659962